



HERRLISHEIM - OFFENDORF

paroissesjean23.free.fr/

Echos de notre

COMMUNAUTÉ DE PAROISSES



N°11 – JUILLET 2017

Numéro semestriel disponible au stand « Presse-Information » à l'entrée de nos églises.

Fête Dieu



De nombreux bénévoles ont dressé et fleuri les trois reposoirs tandis que les riverains avaient décoré leurs maisons tout au long du parcours.

Relevons le caractère festif de cette procession en présence des jeunes de la première communion, de la profession de foi et des confirmands.

Cette année, notre communauté a renoué avec les fastes et la solennité des processions d'antan pour célébrer le Corps et le Sang du Christ.

Sous un soleil ardent les fidèles ont accompagné avec ferveur le Saint Sacrement à travers les rues jonchées de pétales de fleurs du village de Herrlisheim.



Tandis que les pompiers encadraient le dais sous lequel le prêtre portait l'ostensoir, l'harmonie St Arbogast et les chorales rehaussèrent cette cérémonie par le chant et la musique. Un vibrant « Grosser Gott » clôtura cette Fête-Dieu au jardin des arboriculteurs suivi d'un moment de convivialité lors de l'apéritif concert animé par l'harmonie.

SEMAINE SAINTE

Jeudi-Saint

Par ce geste hautement symbolique du lavement des pieds, le père J.-Luc Fride- rich a voulu témoigner du message d'humilité du Christ.



Vendredi-Saint



Vendredi matin, une assemblée nombreuse et recueillie a accompli un chemin de croix reliant divers calvaires de Herrlisheim

Les Ratschers de Herrlisheim

Une tradition qui, grâce à nos jeunes, n'est pas près de s'éteindre.

Du jeudi soir au samedi midi, les servants d'autel et quelques amis de leur âge parcourent les rues du village pour annoncer l'angélus à la place des cloches muettes, et c'est le son des crécelles qui rythme alors notre journée, matin, midi et soir.

C'est le samedi, avec leurs bâtons décorés et leur charrette fleurie qu'ils passent de maison en maison pour quê- mander une petite obole.



SOLIDARITE

Diverses actions de sensibilisation et d'aide à des personnes dans le besoin, - ici ou loin de nous - ont été menées au cours de ce carême. L'antenne locale de Caritas a vendu arrangements et pâtisseries le dimanche des rameaux au profit du Secours catholique.

Le dimanche précédant une centaine de personnes s'était retrouvée au Centre socioculturel de Herrlisheim pour le repas de la solidarité au

profit du CCFD.

A cette occasion, comme chaque année, il est toujours possible de s'approvisionner au stand du commerce équitable et aussi d'acheter des produits du Népal vendus par l'**AAFPN - Association d'Aide à la Formation Paramédicale au Népal** – ainsi que des objets (cette année, c'étaient des broderies) fabriqués à Madagascar proposés par **Zazakely-enfants de Madagascar** (orphelinat, éducation, formations)

La veille, à Offendorf, les jeunes s'étaient impliqués dans la préparation d'un repas pour 70 personnes dont le bénéfice a été envoyé à un village du Burkina-Faso et à une pouponnière de Lomé.





Journée de récollection des enfants se préparant au 1^{er} pardon le mercredi 19 avril à l'étang de pêche d'Offendorf



25 mai : 1^{ère} communion Offendorf



28 mai : 1^{ère} communion Herrlisheim

PASTORALE du TOURISME

Se rencontrer, marcher, découvrir une région proche et son patrimoine, voilà la proposition faite par l'équipe de la pastorale du tourisme.

Dimanche 30 avril une vingtaine de personnes a pris la direction des hauteurs **de Kappelrodeck-Waldum**, à la découverte des vergers, du vignoble mais aussi des Bildstöckle, ces petits sanctuaires de pierre témoins historiques de la foi réelle et profonde de nos ancêtres. Après plus de 2 heures de marche sous un soleil radieux, le groupe a été reçu par Johannes Börsig le jeune maire de Waldum pour une visite guidée de l'église gothique dédiée à St Albin, évêque français du 5^e siècle.



Le 25 juin, sous forme de randonnée à vélo au départ d'Offendorf, le groupe s'est rendu à **SCHWARZACH**. Un guide local passionné et passionnant a fait découvrir à la vingtaine de visiteurs le rôle historique de ce monastère fondé au IX^e siècle, des aspects insoupçonnés d'un patrimoine situé à peine à une quinzaine de km de chez nous.

La soirée de reconnaissance s'est tenue le 23 mars en la salle de la mairie à Herrlisheim.

Laurent Hochart, délégué diocésain de Caritas Alsace, a installé la nouvelle équipe composée d'une quinzaine de membres en présence du député F. Reiss, du maire L. Becker et de ses adjoints.

Cette reconnaissance marque l'aboutissement d'un engagement de longue date auprès des plus démunis et que le curé J.L. Friderich souhaitait structurer au sein de notre communauté de paroisses.

L'équipe se retrouve chaque semaine pour élaborer les différentes actions (bricolage, couture, tricot). Elle tient une permanence au presbytère de Herrlisheim les 2^e et 4^e mardis du mois de 9h00 à 10h30.

En toute confiance, chaque personne en difficulté sociale, en précarité financière, en solitude peut s'adresser aux bénévoles pour un moment d'accueil, d'écoute, de partage et de soutien.

Contact : 06 28 12 72 71 ou caritas.67850@gmail.com



Le 27 mai l'aumônerie catholique du CHDB (Centre Hospitalier de Bischwiller) et l'association « A L'ECOUTE » ont organisé un concert auquel ont assisté plusieurs centaines de personnes conquises par la qualité musicale de cet ensemble composé de 200 choristes et d'une soixantaine de musiciens.

L'association « A l'écoute » a pour vocation de s'occuper des personnes âgées résidant en maison de retraite, de leur proposer des activités, de leur apporter un peu de « mieux-être ».



Sortie récréative du 2 juillet

Les jeunes en chemin vers la Confirmation, leurs parents, frères et sœurs ont répondu présents en nombre pour la sortie de fin d'année... en canoë sur la Moder !

Après un pique-nique convivial, nous étions 40 personnes sur l'eau, répartis sur 16 bateaux.

Merci à tous ces participants, dont certains ont découvert cette activité ! Bravo aux courageuses accompagnatrices et **Big up** au Bon Dieu pour le temps clément qui nous a accompagnés !



Marie quitte ses fonctions dans notre communauté

Après 5 ans de présence dans notre doyenné de Herrlisheim, Marie WEBER nous quitte pour une nouvelle mission : celle de responsable des enfants à Bischwiller.

Tous ceux qui l'ont côtoyée – éveil à la foi, préparation au baptême, au mariage, catéchèse, organisation d'événements pour les enfants, les jeunes - ont pu apprécier son engagement. Elle a réussi ce qu'elle souhaitait faire : annoncer l'Évangile, faire grandir les enfants dans la foi, collaborer en équipe, apporter du sens et du neuf.

Fidèle à sa devise : « **Dieu agit en vous, il vous rend capable.** » (*Philippiens 2,13*), Marie est toujours à la recherche de pistes pour une nouvelle évangélisation car elle est convaincue de la nécessité de rapprocher les gens de Dieu.

Marie, que cette nouvelle tâche te soit source de beaucoup de joies!

**Il y a un an disparaissait Rémy FITTERER, curé de notre communauté de paroisses.
Ayons une pensée pour lui dans nos prières.**

